

Collectif Vinet-Beaulieu

Assemblée générale du 2 avril 2025

Rapport d'activité 2024

A fin décembre 2024, le Collectif Vinet-Beaulieu comptait **146 membres**. Le nombre de démissions (9) a été supérieur à celui des nouvelles adhésions (4).

Les différentes actions que nous avons initiées, mises en œuvre ou auxquelles nous avons participé sont les suivantes :

Chantier du collège St-Roch et réaménagement du préau

Les travaux de rénovation du collège et le réaménagement du préau se sont terminés en 2024. L'inauguration officielle a eu lieu le jeudi 10 octobre dans le cadre du 150ème anniversaire du collège. Le comité n'est plus représenté au sein de la Commission d'établissement depuis fin 2024.

Abonnement à La Manivelle

Nous avons conclu un abonnement à La Manivelle, bibliothèque de prêt d'objets située à la rue St-Martin. Tous nos membres peuvent en bénéficier, il suffit de s'annoncer auprès du comité.

Fête de la danse sur la place Aloïse Corbaz

La MARCHEPIED Cie située à la rue du Valentin a présenté deux performances sur la place Aloïse Corbaz le samedi 27 avril dans le cadre de la fête de la danse et nous y avons tenu un bar à sirops.

Repair Café du quartier : nous avons pu organiser 7 éditions à l'annexe de l'école St-Roch (2ème étage) : 71 objets nous ont été amenés au cours de l'année 2024, dont 49 qui ont pu être réparés (69%), parmi lesquels des vêtements (14), lampes (4) et radios (3).

Marché du sourire

La deuxième édition de notre marché gratuit s'est tenue le samedi 4 mai sur la place Aloïse Corbaz, sous un beau soleil et dans une super ambiance. Au programme : musique, jonglage et réparations d'habits. Nous avons par contre dû annuler l'édition prévue en décembre en raison de la météo.

Promenade de Jane

Nous avons organisé une promenade exploratoire en groupe le samedi 4 mai qui nous a fait découvrir le quartier de Riant-Mont et la rue des Échelettes. Belle participation et implication de plusieurs membres de notre association.

L'**assemblée générale** s'est tenue le 5 juin 2024. La partie publique, présentée par le Groupement Romand d'Études des Addictions et la Fondation Accueil à Bas Seuil, portait sur les dispositifs addiction à Lausanne et les enjeux pour la cohabitation dans les quartiers. Elle a été suivie d'un apéritif.

La fête de quartier a eu lieu le samedi 31 août sur le Pré-du-Marché et sur la place Aloïse Corbaz (Clos-de-Bulle en travaux). Au programme : vide-greniers adultes et enfants, bar du Collectif, maquillage, grimage, ateliers de jonglage et de Rubik's cube pour les enfants, performances et atelier de danse proposés par la MARCHEPIED Cie et concert de Stéphane Blok.

Collaboration avec la Maison de quartier de la Pontaise

La Maison de quartier nous a apporté son soutien dans l'organisation de la fête de quartier. Elle a également participé au financement du concert de Stéphane Blok. Nous avons entamé des discussions avec la Maison de quartier et la Fondation pour l'Animation socioculturelle Lausannoise (FASL) en vue d'un possible conventionnement entre notre association et la FASL.

Site Internet et page Instagram

Nous avons bénéficié des compétences de Mathilde Gaston, membre de notre association, pour repenser notre site Internet et créer une page Instagram. Mathilde a également réalisé les affiches de notre marché du sourire et de la fête de quartier.